
令和元年度 第１回幕別町社会教育委員会報告書 

 

１ 日 時  令和元年６月 21日（金）午後３時～午後４時 25分 

 

２ 場 所  教育委員会会議室 

 

３ 出席者  

(1) 委員 12人（池田委員、山口委員、新保委員欠席） 

 (2) 教育委員会 

   菅野教育長、山端教育部長、石田生涯学習課長、武田図書館長、鎌田主幹、宮下係長、甲谷係長、

林（美）係長、山田（い）主査、佐々木（寛）主事補 

 

４ 委嘱状交付 ※日程３教育委員会職員紹介まで生涯学習課長が進行。 

   ⇒教育長から新任の山田委員、松本委員へ委嘱状を交付。 

（課長が氏名を読み上げ教育長が委員の正面に移動して交付。） 

   ⇒教育長挨拶 

 

５ 会議次第  

(1) あいさつ 

    ⇒岩谷委員長挨拶 

 

(2) 社会教育委員紹介 

    ⇒名簿順に自己紹介 

 

(3) 教育委員会職員紹介 

    ⇒教育長以下出席職員の自己紹介 

    ⇒自己紹介後、教育長、部長は公務のため退席 

 

(4) 議事 

  ・報告第１号 平成 30度社会教育関係事業の実施状況について 

    ⇒各担当係長から報告（主な事業を抜粋して説明） 

 

○千葉委員→20 ページ、慶應大野球部スポーツ合宿受入にあたっての課題に設備の要望とあるが、

どのような内容か。 

○事務局 →昨年度は練習着等の洗濯をクリーニングに出してもらっていたが、費用が高額になり、

近隣のコインランドリーを使用できないかという相談があった。今年度はレンタカー

を２台手配し、マネージャー等がコインランドリーなどへ移動しやすい様に改善する。 

○千葉委員→多くの選手が来るので、お土産などで町内のものを購入してもらえるような対策を考

えてはどうか。 

○事務局 →合宿誘致実行委員会メンバーの商工観光課担当の方で、発注取りまとめをするなどの

方法を考えている。 

 

○中井委員→22ページ、札内プール整備事業について。温水プール建設の可能性は。寒い夏だと子

どもがかわいそう。幕別本町の温水プールにスクールバスで送迎するなど、活用も必

要では。 

○事務局 →札内に温水プールの建設を検討したが、費用が高額となり、現状では難しい状況にあ

る。札内東プールは築 50年以上が経過し老朽化が激しく、幕別本町へのスクールバス

での送迎も検討しているが、学校の授業時間数確保の関係で難しいところもあり、札

内北プールの活用なども検討している。 

 



 

  ・報告第２号 令和元年度教育行政執行方針について 

    ⇒社会教育係長から説明 

 

○質疑等なし。 

 

 

  ・報告第３号 令和元年度社会教育関係予算について 

    ⇒社会教育係長、社会体育係長から説明 

 

○質疑等なし。 

  

 

  ・議案第１号 令和元年度社会教育関係事業計画について 

    ⇒各担当係長から説明（前年度から大きく変更した事業、新規事業のみ説明。） 

 

○千葉委員→38ページ、健康講座の開催について。百年記念ホールにおいてもスポーツに関する講

座を開設している。スポーツセンター指定管理者と百年記念ホール指定管理者との情

報交換、情報共有をしながら事業の精査をしていけると良いのではないか。 

 

○原田委員→42ページ、パークゴルフ家族大会について。早めに子ども会連絡協議会に開催要項な

どをもらえると、単位子ども会に周知できる。 

 

○事務局 →開催要項が完成次第、ご案内させていただく。 

 

○鈴木委員→27ページ、高校生海外研修派遣事業について。派遣人数が１名増員されるということ

で、高校の先生の引率もあって良いのではないか。士幌町では、士幌高校の先生が引

率していると聞いている。 

○事務局 →士幌高校は町立の学校なので、派遣しやすいかと思う。道立高校となると道教委とも

協議が必要となり難しいかもしれない。他町村の情報を収集し、可能かどうか研究し

たい。 

 

 

(5) その他 

 

   ・令和元年度社会教育委員会議の開催予定 

    →社会教育係から年間の会議等開催予定を説明。 

   ・第 59回北海道社会教育研究大会の参加について 

    →全道大会が十勝（帯広市）で開催される。地元開催の機会なので、ぜひ多くの委員に参加の検

討をいただきたい。 

 


